

Charte des réseaux sociaux d'EpiCURA

EpiCURA est un centre hospitalier pluraliste de proximité, engagé au service de ses patients et de la population, dans le respect des convictions de chacun. Dans cette logique de dialogue, l'institution utilise les réseaux sociaux pour informer, sensibiliser et interagir avec ses différents publics : patients, visiteurs, partenaires et collaborateurs.

Les pages Facebook, LinkedIn, Instagram et YouTube d'EpiCURA sont administrées par le service communication. Elles constituent des espaces d'échange, ouverts à toutes et tous, dans le respect des règles de bonne conduite.

En suivant, commentant ou publiant sur les réseaux sociaux officiels d'EpiCURA, vous acceptez sans réserve la présente charte.

 Tout utilisateur est invité à :

- S'exprimer avec respect, bienveillance et courtoisie
- S'abstenir de toute publication portant atteinte aux droits fondamentaux d'autrui (notamment au droit au respect de sa vie privée, de sa dignité, de sa réputation et de la confidentialité de ses renseignements personnels)
- Garder à l'esprit que ce qu'il publie est public et durablement visible
- Comprendre que les collaborateurs de l'hôpital peuvent prendre connaissance des contenus publiés

 Les administrateurs se réservent le droit de masquer ou supprimer tout contenu inapproprié, tel que :

- Messages à caractère haineux, raciste, sexiste, xénophobe ou diffamatoire
- Commentaires visant à discréditer le contenu publié dans un but non constructif
- Commentaires agressifs, insultants ou déplacés envers un individu ou un groupe
- Contenus incitant à la violence ou illégaux
- Publicité, spam, propagande ou liens douteux
- Données personnelles ou médicales (photos, diagnostics, résultats...)
- Contenu à caractère pornographique, obscène ou choquant

En cas d'abus répétés, un utilisateur pourra être banni de manière temporaire ou définitive, et des poursuites pourraient être entamées dans certains cas extrêmes.

Les réseaux sociaux sont un formidable outil de communication... à condition d'en faire un usage responsable et respectueux. La liberté d'expression ne dispense pas du devoir de discernement.